

**Liebe Mitglieder,**

in zahlreichen Städten und Landkreisen gilt seit Mitternacht die Corona-Notbremse des Bundes. In den betroffenen Gebieten, wo die sogenannte Sieben-Tage-Inzidenz am Dienstag, Mittwoch und Donnerstag über dem Wert von 100 lag, gilt zwischen 22 und 5 Uhr eine Ausgangssperre, wobei gewichtige Gründe wie etwa die Pflege von Angehörigen, die Versorgung von Tieren, Notfälle oder berufliche Notwendigkeiten Ausnahmen bilden.

In den von der Notbremse betroffenen Regionen darf sich zudem höchstens noch ein Haushalt mit einer weiteren Person treffen, wobei Kinder bis 14 Jahre ausgenommen sind. Der Präsenzunterricht an Schulen soll ab einer Inzidenz von 165 in der Regel eingestellt werden. Das erweiterte Infektionsschutzgesetz – also die sogenannte Corona-Notbremse - war am Mittwoch im Bundestag beschlossen und am Donnerstag vom Bundesrat gebilligt worden.

Diese Entscheidung läßt uns heute keine Wahl mehr, das geplante 40-jährige Jubiläumstreffen des Gold Wing Club Deutschland in Dahme vom 07. - 11.07.2021 aus Gründen der Pandemie abzusagen. Zum Schutz aller Mitglieder und möglichen Treffenteilnehmern, haben wir diese Entscheidung einstimmig beschlossen. Wir hoffen auch in eurem Sinne gehandelt zu haben. Wir haben lange gekämpft, die Durchführung der Veranstaltung aufrecht zu halten. Wir würden es uns nicht verzeihen, wenn z. Bsp. im ausgebuchten (von Treffenteilnehmern) Hotel und Seniorenheim gegenüber unseres Treffenplatzes, sich ein Coronafall positiv während unseres Treffens bestätigen würde.

Wie es dann im nächsten Jahr mit unserer Jubiläumsveranstaltung 40 Jahre GWCD (+1) aussieht, wird der am Sonntag neugewählte Vorstand in den nächsten Wochen entscheiden.

In diesem Sinne verbleibe ich mit freundlichen Grüßen aus Linsengericht und bleibt gesund

Euer Reiner